

No. 786

2/5

名古屋、200万都市に

150万

2月3日、名古屋市の人口が、ついに200万人を突破しました。明治22年に市制がひかれていらい80年目。これで名古屋は東京、大阪、そして横浜に次いで4番目、世界では48番目の200万都市の誕生です。それとともに中部圏の中核として、その存在は増え大きくなってきたようです。

家裁調査官

223万

家庭裁判所へは日に60件近くの少年事件が送られてきます。何せ少年達を非行においていたり、調査官は犯罪の背景をさぐるためあらゆる方面へ調査活動を行います。少年課の矢野調査官もある窃盗事件をおって少年を更正する目的のために活躍しています。文明が進歩するに従って、非行への要因が数を増し、調査活動をむずかしくしていきます。

悩める受験期

211万

—東京—

2月1日は国立一期校の願書受付日東大や東京教育大学（体育学部を除く）が、入学試験を中止したため、その受験生がどの大学へ殺到するかが注目されています。東京のある書店に出された入試状況速報板に受験生の関心が集まり、予想通り京大、東工大、一橋大などの有名校が高い競争率を示しています。春は大学紛争のとんだとばっちりを受けた受験生に頭の痛い季節です。